

ESPAÑA

## Feijoo alerta de que hay una «acción concertada» de Sánchez para tomar Indra y más órganos del Estado

LA VOZ  
REDACCIÓN

El líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijoo, en la Universidad Rey Juan Carlos. Cézaro De Luca | Europa Press

El líder popular subraya que lo que ha hecho el Gobierno es «muy lamentable» y se aleja de las «buenas prácticas». Podemos acusa al «nuevo PP» de cuestionar el funcionamiento de la democracia

28 jun 2022 . Actualizado a las 13:20 h.



Comentar · 50

El líder del Partido Popular, **Alberto Núñez Feijoo**, ha asegurado este martes que a su formación le «preocupa» la **«utilización de las instituciones del Estado»** por parte del Ejecutivo de **Pedro Sánchez** y ha subrayado que **hay una «acción concertada» para tomar posición en Indra y más órganos del Estado**. A su entender, «algo se está moviendo» en esa empresa estratégica.

El presidente de los populares ha admitido que a su partido le «preocupa el tema de Indra como a todos los ciudadanos». «No solamente a los accionistas sino a todos los ciudadanos», ha enfatizado. Además, Feijoo ha subrayado que «lamentablemente» esto «no es una cuestión anecdótica» sino «un hecho continuado en los últimos meses». En su opinión, «algo se está moviendo en Indra y algo debería preocupar a los españoles de buena fe» acerca de «qué es lo que está haciendo el Gobierno en esa empresa».

«Y es evidente que cualquier ciudadano sensato está preocupado por qué empresas estratégicas como Indra se toma posesión a través de la SEPI y se controla y se cesa a los consejeros independientes. Y ayer otra consejera presentó su dimisión», ha resaltado.

Esta **compañía especializada en tecnología y defensa** ha agravado estos días su crisis corporativa y este lunes se conoció la marcha de otra consejera independiente, Silvia Iranzo, que comunicó por carta su decisión de dimitir como consejera de Indra por su desacuerdo con los acuerdos adoptados por la junta general de accionistas de cese y no reelección de cinco consejeros independientes.

Al ser preguntado de nuevo entonces si cree que el jefe del Ejecutivo persigue controlar las elecciones, Feijoo ha indicado que **«lo que ha hecho el Gobierno a través de SEPI y a través de algún socio es muy lamentable»**.

En este sentido, ha señalado que el PP considera que «hay una acción concertada en la toma de posición de Indra». «Y creemos que hay actuaciones que no se corresponden con las buenas prácticas mercantiles en nuestro país», ha enfatizado.

Por todo ello, Feijoo ha insistido en que al PP también preocupa el **«cese del director del presidente del INE», Juan Rodríguez Poo, así como «el cese de la directora del CNI», Paz Esteban**.

«Nos preocupa en definitiva la utilización de las instituciones del Estado por parte del Gobierno», ha aseverado.

### Pons apuntó en la misma dirección

Este lunes, el vicesecretario de Institucional del PP, Esteban González Pons, ya denunció públicamente el **«asalto institucional» del jefe del Ejecutivo a Indra y el INE** tras perder las elecciones andaluzas. Por eso, anunció una ofensiva parlamentaria con la petición de distintas comparecencias para debatir cómo el Gobierno ha decidido «controlar todos los resortes» tras su revés electoral, informa Europa Press.

«El PP observa con incredulidad y con suma preocupación el asalto institucional al que se ha entregado Sánchez en los últimos tiempos. Da la impresión que, después de perder las elecciones, en cuatro días de furia, **Sánchez ha decidido controlar a los españoles para asegurarse que no vuelven a equivocarse al votar**», declaró González Pons en rueda de prensa.

### Podemos acusa al PP de cuestionar el funcionamiento de la democracia

El portavoz de Unidas Podemos en el Congreso, **Pablo Echenique**, ha acusado al PP de cuestionar el funcionamiento de la democracia y los procesos electorales, empleando un **argumentario que parece propio del expresidente de Estados Unidos Donald Trump**.

En rueda de prensa en la Cámara Baja, ha lanzado que estas sospechas planteadas por el principal partido de la oposición **contradice, a su criterio, el liderazgo «moderado» del «nuevo PP»** comandado por Alberto Núñez Feijoo.

**«Poner en cuestionamiento el funcionamiento de las democracias avanzadas es peligrosísimo y ya sabemos donde lleva»**, ha advertido Echenique para recordar que en Estados Unidos el discurso de Trump arrojó dudas sobre el proceso electoral, lo que llevó a «hordas ultraderechista» a asaltar el Capitolio de la «primera potencial mundial».

Un incidente que para el dirigente de la formación morada supuso un «golpe de Estado» que se saldó con policías muertos. Por tanto, ha agregado que esa opinión de que el PP ahora es «muy moderado» no es del «todo cierto», a tenor de la línea que han marcado sobre la situación de Indra.

Archivado en: Indra · Alberto Núñez Feijoo



Comentar · 50